

2017

19

Jul

9 Millionen für Freibad, Hort und Obermühle

(Bad Düben/Wsp/kp). Die wichtigste Bad Dübener Ratssitzung der nächsten beiden Jahre ist Geschichte. Der Doppelhaushalt für 2017/2018 ist einstimmig beschlossene Sache. Beim 1.000-seitigen Zahlenwerk fällt vor allem die hohe Investitionssumme (9,25 Millionen Euro) auf, die zu etwa 75 Prozent über Fördermittel gedeckelt wird. Mit ihr sollen das

[Weiterlesen ... 9 Millionen für Freibad, Hort und Obermühle](#)

2017 von Kevin Phillip

19

Jul

Sommerfeeling pur in der City



(Bad Düben/Wsp/kp). Der sandige Startschuss ist gefallen, der Bad Dübener Stadtstrand hat seit vergangener Woche geöffnet. Noch bis zum 12. Juli kann man vor dem Rathaus die Sonne genießen, sich mit Freunden treffen und am besten noch ein Eis schlecken. Täglich – außer montags – ist der neue Blickfang von 13 bis 19 Uhr geöffnet. Anschließend (ab 15.07.) wandert der innerstädtische Sandkasten bis zum 6. August auf den Paradeplatz.

[Weiterlesen ... Sommerfeeling pur in der City](#)

2017 von Kevin Phillip

24

Mai

[Die Heidebahn fährt](#)



Der Marktplatz blieb zur Premiere des Regio-Frische-Marktes weitestgehend überschaubar. Für den Anfang ist man jedoch zufrieden.

2017 von Alexander Schütz

24

Mai

[Bald Strand-Feeling vorm Rathaus?](#)

(Bad Düben/Wsp/as). „....und der Nächste folgt sogleich.“ Schon wieder sprudelt unsere Bürgermeisterin mit neuen Ideen, um die Dübener City attraktiver zu machen, um die Stadt ins Gespräch zu bringen. In diesem Jahr wird es von Mai bis Oktober, jeweils einmal im Monat an einem Samstag zwischen 9 und 13 Uhr, einen Frischemarkt mit regionalen Anbietern auf dem Marktplatz geben. Am 9. September, während die Stadt den Sächsischen Wandertag beherbergt, findet in der Innenstadt

[Weiterlesen ... Bald Strand-Feeling vorm Rathaus?](#)

2017 von Alexander Schütz

24

Mai

[1. Regio-Frische-Markt in Bad Düben - aller Anfang ist schwer](#)



Der Marktplatz blieb zur Premiere des Regio-Frische-Marktes weitestgehend überschaubar. Für den Anfang ist man jedoch zufrieden.

(Bad Düben/Wsp/kp). Der Startschuss ist gefallen, die Macher sind zufrieden. Am vergangenen Samstag lockte der erste Regio-Frische-Markt auf den Bad Dübener Marktplatz. An elf Ständen konnten Interessierte in Produkten aus der Heimat stöbern. Obwohl der Besucherandrang – abgesehen von der Eröffnung – ausblieb, fällt das erste Fazit

[Weiterlesen ... 1. Regio-Frische-Markt in Bad Düben - aller Anfang ist schwer](#)

2017 von Kevin Philipp

12

Apr

[Gastro-Sterben hält an: „WeltenBummler“ geschlossen](#)

(Bad Düben/Wsp). Seit 1. April hat das Restaurant „WeltenBummler“ am Paradeplatz geschlossen. Damit hat es in der jüngeren Vergangenheit nach der Gaststätte „Waldschänke“, der „Casa Italiana“ und dem Pub „The King's Place“ bereits den vierten gastronomischen Betrieb in der Kurstadt „erwischt“.

2017 von Admin

12

Apr

[Bad Dübener Bahnhof putzt sich raus](#)



Geschäftsführer, Landrat, Gesellschafter sowie Vertreter der Stadtverwaltung und beteiligter Firmen setzten in der vergangenen Woche zum ersten Spatenstich an. Foto: (Wsp) Phillip

Ab Karfreitag (14.04.) macht die Heide-Bahn regelmäßig an Wochenenden in Bad Düben Station. Die Rathausverwaltung hat in Zusammenarbeit mit einem Graffitti-Verein das Bahnhofsgebäude mit einladenden großen Tafeln und einem übersichtlichen

[Weiterlesen ... Bad Dübener Bahnhof putzt sich raus](#)

2017 von Admin

Seite 3 von 4

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [Vorwärts](#)